
Question écrite relative à la tenue des assemblées générale des clubs sportifs

Il y a quelques années, la commune organisait chaque année une assemblée générale 

des clubs sportifs. Le Collège pourrait-il me préciser :

• Si cette assemblée a encore lieu? 

• Si la réponse est positive, pourrait-il me préciser les dates et le contenu des 

dernières rencontres de cette législature ?

•  Si la réponse est négative, pourrait-il me préciser les raisons qui ont conduit à 

l'abandon de celle-ci ?

Jérémie Drouart

Anderlecht, le 6 novembre 2017
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